Photo: Nations Unies

DÉBAT SUR LA CONFÉRENCE POLITIQUE DE CORÉE

M. Paul Martin, de la délégation du Canada aux Nations Unies, prononce un discours à la Commission politique, pendant le débat sur les dispositions préparatoires à la conférence politique de Corée.

L'Inde n'a pas pris part au scrutin.

neront l aura ndront autre e résointenamme rée, et res de mblée par 43 contre

résosoviél'autre t celle on.

partie olution e-Uni, e, qui condia con-

mmis-

est re-

ée par

ınada)

Arabie

nan:e,

niopie,

Liban,

ıvelle-

Suède,

R.S.S.,

Chili,

ı-Rica,

Équa-

duras,

aguay,

gique,

bourg,

Tur-

ıela.

Le vote laissant prévoir que la résolution serait rejetée en séance plénière, puisqu'elle n'obtiendrait pas la majorité requise des deux tiers, le représentant de l'Inde demanda en séance plénière que la résolution ne fût pas mise aux voix; personne ne protesta et le Président y consentit.

Communication aux régimes communistes

Une troisième résolution de l'Assemblée, adoptée par 54 voix (dont celle du Canada) contre 3, et 2 abstentions, invitait le Secrétaire général à communiquer aux régimes de Pékin et de la Corée du Nord les propositions relatives à la ques-

tion coréenne, ainsi que les comptes rendus pertinents, et à « présenter un rapport lorsqu'il y aura lieu de le faire ».

Enfin, par une autre résolution, l'Assemblée saluait « les héroïques soldats de la République de Corée et de tous les pays qui ont envoyé des forces armées pour l'assister ». Elle rendait hommage à tous ceux qui étaient morts en combattant l'agression et constatait avec satisfaction « que le premier effort entrepris sous l'égide des Nations Unies pour repousser une agression armée par des mesures militaires collectives a été couronné de succès . . .». Cette résolution fut adoptée par 53 voix (y compris celle du Canada) contre 5. Le vote sur cette résolution termina l'examen de la question coréenne et mit fin aux travaux de la septième session.